

# M NEWSLETTER

こんにちは！9月号のニュースレターをお届けします。このニュースレターでは、学校の最新状況や学生の活躍など、盛りだくさんの内容をお届けいたします。どうぞ一読いただき、本校の雰囲気を感じていただければ幸いです。

バックナンバーはこちら！



## Topic 01 専修学校制度 制定50年

専門学校を含む専修学校制度は、昭和51年に新しい教育機関として創設され、今年で50年を迎えました。専修学校は、実践的な職業教育、専門的な技術教育を行う教育機関として、工業、農業、医療、衛生、教育・社会福祉、商業実務、服飾・家政、文化・教養の8分野でスペシャリストを育成しています。

「専修学校」は入学資格により「専門課程」、「高等課程」、「一般課程」の3つに分かれており、この「専門課程」が、本校のような専門学校のことを指します。

時代に合わせて迅速かつ柔軟に、実践的な職業教育を行う専門学校は、この50年間で683校から2,676校と大幅に増加しました（大学は423校から813校）。

令和6年度の学校基本調査では、高校新卒の大学進学率は58.3%、専門学校進学率は15.5%でした。大学進学率の急増、就職率、短期大学進学率の急減という背景の中、専門学校進学率は平成初期から大きく変わることなく、高校生の進学先として長年重要な役割を果たしています。

高校生の上級学校として専門学校と大学は比較されることが多いですが、専門学校だけでも選択肢が多い昨今です。大切な進路選択でミスマッチがないよう、早めに進路検討を始めてみてはいかがでしょうか？



## Topic 02 10月1日～出願受付開始！



2026年4月入学の出願受付が、2025年10月1日（水）より開始します。学校推薦型選抜（公募・指定校）、一般選抜で受験される方は、2026年3月19日（木）まで、総合型選抜のエントリー期間第1期で内定済の方は、2025年10月31日（金）までに書類一式をご提出ください。選考後14日以内に選考結果を郵送にて通知いたします。皆様の出願をお待ちしております！

## Topic 03 本校独自の奨学制度

本校では、特定の資格を保有されている方や高校の成績が優れている方などに対し、独自の奨学制度を豊富に用意しています。採用人数の制限はなく、また外部の奨学制度と併用することが可能です。詳細は本校の募集要項をご覧ください。



高度情報技術科4年制1年生 Mさん  
私立わせがく高校出身  
他校と比べて学費が安いのが魅力でした。



高度情報処理科1年生 Iさん  
埼玉県立久喜北陽高校出身  
奨学制度が充実していて、経済的な面でも安心です。

## Topic 04 2019年度卒業生にインタビューしました！

### 現在のお仕事の魅力、やりがい

SEとしてシステム構築を担当しています。SEというとオフィス内でパソコンに向かって黙々と、というイメージを持つ方が多いかもしれませんが、当社では流通業界を中心としたシステムを多く手掛けており、SEが全国各地の流通倉庫に出向くことが多々あります。お客様にとってより良いシステムを構築するには、現場を知ること大切だからです。

「流通」は私たちの生活を支えてくれるもの。自分の関わったシステムで、人々の生活を快適にできるところを魅力に感じています。

### 学校で学んだこと、学生時代の思い出

授業はどれも仕事に直結するものばかりなので、学生時代に学んだことは就職してすぐに役立ちました。SEとして仕事をするには、専門スキルだけでなくコミュニケーション能力が欠かせないことを教わってからは、プレゼンテーション能力の向上に力を入れました。専門学校の先生方には勉強や就職に関してだけでなく個人的な悩みなども気軽に相談できました。心から信頼できる先生方と出会えたことは私にとっての大きな財産です。



コンピュータエキスパート科  
（現高度情報処理科）  
2019年度卒業 Aさん  
千葉県立沼南高柳高校出身